Voltairenet.org

Réseau Voltaire

L'Otan lance une radio syrienne depuis Paris

RÉSEAU VOLTAIRE | 9 JUILLET 2013

DEUTSCH عربي ESPAÑOL ENGLISH ITALIANO



adio Rozana a débuté ses émissions à destination de la Syrie, le 27 juin 2013, depuis Paris.

La radio est financée par le Danemark, agissant au nom de l'Otan (l'actuel secrétaire général de l'Otan fut ministre d'État du Danemark). C'est lui qui rémunère directement les employés de la station.

Ceux-ci ont été formés par Canal France International, une filiale de France Télévisions financée par le ministère français des Affaires étrangères.

La radio a commencé avec des programmes très précautionneux, à la tonalité assez différente des autres stations arabes.

Source : « L'Otan lance une radio syrienne depuis Paris », *Réseau Voltaire*, 9 juillet 2013, www.voltairenet.org/article179352.html

1 sur 1 17/07/2013 21:48